

Aplicaciones para viajeros

en [Tecnología / Tecnologías de la Información](#) — por [Universidad de las Américas Puebla](#) — 12 enero, 2015



Como cada lunes, el Mtro. Fernando Thompson de la Rosa, Director General de tecnologías de la Información de la Universidad de las Américas Puebla, comenta sobre los temas más novedosos de tecnología. En esta ocasión aborda un tema que tiene que ver en gran medida con nuestra vida personal: los viajes.

Para que puedas viajar con toda la información que necesitas para hacer de esta experiencia una casi perfecta, te recomendamos las mejores aplicaciones para viajeros; desde comprar boletos y rentar automóviles, hasta pedir un taxi seguro y conseguir recomendaciones sobre dónde comer, etc.